

LA COLOQUINTE DE LOUANNE



LOUANNE a apporté quelque chose à l'école.

Qu'est-ce que cela peut bien être ?

Nous l'avons regardé, touché, senti...écouté.

« C'est beau. Il y a plein de couleur. C'est rond. Ça brille, on voit des paillettes.

Est-ce que ça se mange ?

C'est doux par endroit et il y a aussi des petites boules dessus. Ça ne parle pas.

Quand on secoue on n'entend rien. Ça ne sent pas beaucoup. »

Nous ne savons pas ce que c'est. Heureusement **LOUANNE** et **MAÎTRESSE VERONIQUE** sont là pour nous aider. **LOUANNE** nous dit que cela vient du jardin. Elle a mis de la peinture dessus pour qu'elle soit plus jolie. On ne peut pas la manger. C'est juste pour décorer. **MAÎTRESSE** nous dit que cela s'appelle une coloquinte, que l'on va attendre et que bientôt elle fera du bruit....



Des coloquintes avec des drôles de formes. Elles ont aussi des belles couleurs mais là ce n'est pas LOUANNE qui les a peintes.